



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

CREAN COMISION. La creación del Comité de Servicios al Asociado, (COMISERVI), en la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños, es uno de los primeros que ha generado este año, el plan presentado por Carlos González, presidente de SCIS (centro).



INSPECCIONAN LECHE. La inspección de la leche, para garantizar la pureza del producto al consumidor nacional, llevan a cabo diariamente los miembros del personal del Departamento de Inspección de Productos de Origen Animal (IPOA).

Sociedad Médica de Occidente celebra 50 años

Con un programa científico-cultural, enmarcado en un congreso médico quirúrgico, será celebrado el Quincuagésimo Aniversario de Fundación de la Sociedad Médica de Occidente.

Dicho evento a nivel internacional se llevará a

cabo del 11 al 15 de junio del corriente año, con participantes, según explican los miembros organizadores, con médicos competentes en su área específica, por nuestro país participarán como conferen-

—Pasa a la página 28—

Sin fundamento reclamos que se hacen en Correos

Numerosos beneficios han sido concedidos al personal de Correos en los últimos meses, declaró ayer el Director, Dr. Rodolfo Alberto Henríquez.

Entre estos beneficios, el principal es el aumento de los sueldos, que en algunos

casos es mayor de doscientos colones y ha habido 18 ascensos. También se les ha concedido becas para estudiar en el extranjero, cursos relacionados con el trabajo postal, así como también algunos han asistido a seminarios de especia-

—Pasa a la página 28—

De Santa Ana

Ladrones roban y asaltan fingiendo ser terroristas

(Santa Ana). Grupos de hombres que se identifican como terroristas, proceden en diversas horas de la noche a asaltar y robar en viviendas de campesinos, de acuerdo a denuncias presentadas en los cuerpos de seguridad. Las personas afectadas han pedido la protección de la Fuerza Armada.

Se denunció que antenoches, un grupo de hombres

asaltó varias viviendas en el caserío El Zapote, cantón Las Aradas, de Coatepeque, habiendo robado aparatos eléctricos, dinero en efectivo, alimentos y medicinas caseras. Después huyeron hacia el sector norte.

Dicen los denunciantes que son delincuentes comunes los que actúan en esos

—Pasa a la página 28—

Eficacia del ejército ante subversión señalan en EU

“Los extremistas salvadoreños están demostrando falta de resolución frente a la eficacia y profesionalismo del ejército salvadoreño”, declaró en Washington George Shultz, Secretario de Estado de los E. U. A.

Con el apoyo de los Estados Unidos que incluyó capacitación y material, dijo, las fuerzas armadas salvadoreñas han logrado mantener la iniciativa en el campo de batalla. Ahora son más extensas, están mejor capacitadas en el campo y dirigidas, y tienen una mayor movilidad y capacidad de evacuación aeromélica que, junto con un cuerpo de médicos capacitados más amplio, ha mejorado la moral y reducido el índice de mortalidad entre los soldados salvadoreños heridos.

Por otra parte asegura que la llegada de dos aviones C-47 con ametralladoras montadas en ellos, ha

proporcionado a las fuerzas armadas la capacidad de responder a las unidades asediadas por fuerzas extremistas. Relata cómo el pasado 7 y 8 de enero, un batallón del ejército salvadoreño resistió a una fuerza de extremistas dos veces mayor, debido a ayuda vital proporcionada por los C-47 armados.

—Pasa a la página 5—



—Foto de LA PRENSA, por Vallente. CAMINATA HOY. Julio César Rosa Castellanos, ejecutivo del programa Caminatas y Campamentos del ISTU, informa sobre la caminata turística al Cerro Bonete, para hoy domingo.

Mejoras a servicio hacen la ANDA y ORE en Usulután

Cuatro millones trescientos sesenta y ocho mil colones serán invertidos dentro del programa ANDA-ORE para el mejoramiento de los sistemas de acueductos en Usulután, obras que dieron principio en febrero

—Pasa a la página 7—

Diputados son inmunes desde día de elección

Los diputados desde el día de su elección gozan de inmunidad y solamente podrán ser juzgados por la declaración previa de la Asamblea, de que hay lugar a formación de causa.

Así lo establece la Constitución de la República en su Artículo 238. Título VIII. Responsabilidad de los Funcionarios Públicos, en donde además se esta-

blece que si algún diputado es sorprendido en flagrante delito, cualquier persona o autoridad podrá detenerlo y deberá entregarlo a la Asamblea Legislativa, que es el Órgano del Estado que decidirá si hay lugar a formación de causa; entonces quedará suspendido en el ejercicio de sus funciones y por ningún motivo po-

—Pasa a la página 10—

Integran a Destacamento No. 2 ‘Batallón Victoria’

El Batallón Victoria ha sido integrado al Destacamento Militar No. 2, para contrarrestar la actividad subversiva en el departamento de Cabañas.

Según lo dio a conocer ayer el Cnel. Carlos Mauricio Guzmán Aguilar, Comandante del referido Destacamento, el personal que integra esa unidad ha sido especialmente entrenado en la lucha de contrainsur-

gencia, de acuerdo con las técnicas modernas que han venido demostrando ser las más acertadas en este tipo de combate. Los efectivos del Batallón Victoria recibieron adiestramiento durante varios meses en el departamento de La Unión, siendo sus principales instructores oficiales altamente capacitados, que

—Pasa a la página 10—

No ha denunciado a nadie explica el profesor Cubías

Explicación sobre una noticia que involucra su nombre como denunciante, hace el profesor José Vicente Cubías Cordova.

Dice que no es él quien ha hecho falsas acusaciones contra la directora de las

—Pasa a la página 5—

Exigen se aclare contrabando café

No culpa al Presidente del INCAFE de dilapidar cinco millones de quintales de café, pero sí que se de explicación al caso del contrabando detectado en Puerto Rico, señala la Cafetalera.

En un comunicado de prensa, la Asociación Cafetalera de El Salvador dice expresamente que no culpa de ninguna manera al Presidente del Instituto Nacional del Café, Lic. Manuel Inocente Morales Ehrlich, de la dilapidación de un excedente de cinco millones de quintales de café, pero sí sostiene que este funcionario tiene la responsabilidad de expli-

car el sonado caso de contrabando detectado por las autoridades norteamericanas de Aduanas en San Juan, Puerto Rico.

Agregan los cafetaleros que no tienen intenciones de dañar a nadie, pero sí que se determine quiénes son los involucrados en ese caso, para que la corrupción no continúe perjudicando la economía nacional ni castigando en forma tan grosera la de los caficultores en especial.

Dice la Cafetalera que apela a la Asamblea de Gobernadores del IN-

—Pasa a la página 5—

Piden no despedir Empleados Mpales.

Evitar los despidos de empleados municipales, pide la Asociación General de Empleados Públicos y Municipales (AGEPYM), a los nuevos Concejos Municipales que tomarán posesión el primero de mayo.

Los trabajadores municipales, expone la dirigencia de AGEPYM, forman parte del proceso de democratización que desea conquistar el pueblo; consecuentemente, merecen respeto y la estabilidad en sus puestos de trabajo.

Destituir trabajadores, señalan, sería desestabilizar el bienestar de la familia

salvadoreña y en consecuencia la paz y concordia que urgentemente necesita el pueblo salvadoreño.

Por otra parte, piden a la nueva Asamblea Legislativa a instalarse también el primero de mayo, la inmediata elección del Presidente del Tribunal de Servicio Civil, pues en la actualidad ese organismo está incompleto, lo que ocasiona graves problemas para los trabajadores públicos y municipales que solicitan los servicios del citado Tribunal.

AGEPYM espera también, dijeron los

—Pasa a la página 7—



DONAN LECHE. El señor Juan José Llort, representante de la empresa “Summa Industrial”, entrega a Sor Gladys Hidalgo, directora del Hogar del Niño, un donativo de leche en polvo para que sea distribuida entre los niños que

allí se albergan. La religiosa agradeció el gesto generoso. Estuvieron presentes: Sor Gladys Hidalgo, don Juan José Llort, Sr. José Martínez, presidente del Patronato, doña Irma de Barreto y doña Mabel Solano.